

**HASIL OPERASI ANTIK AGUNG 2024 DI POLDA BALI** Wadir Reserse Narkoba Polda Bali AKBP Ponco Indriyo (tengah) didampingi Kasubbid PID Bidhumas Polda Bali AKBP I Made Witaya (kedua kanan) menunjukkan barang bukti saat konferensi pers hasil pengungkapan kasus dalam Operasi Antik Agung 2024 di Polda Bali, Denpasar, Bali, Kamis (20/6). Pada operasi yang digelar pada 31 Mei - 15 Juni 2024, polisi mengungkap 147 kasus dengan menyita 4,2 kg ganja, 2,1 kg sabu-sabu, 3,2 kg MDMA, 1.253 butir ekstasi, 255 butir pil koplo dan 1.760 botol serta 6 jerigen minuman beralkohol jenis arak.



## Kapolri Sematkan Tanda Kehormatan Bintang Bhayangkara Utama ke Prabowo

Presiden terpilih, Prabowo Subianto, menegaskan TNI dan Polri jaminan terakhir NKRI. Untuk itulah rakyat butuh TNI dan Polri yang kuat.

**JAKARTA (IM)** – Presiden terpilih yang kini masih menjabat Menteri Pertahanan (Menhan) RI, Prabowo Subianto, menerima tanda kehormatan Bintang Bhayangkara Utama dari Polri. Penyematan ini dilakukan oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, di ruang Rupatama Markas Besar (Mabes) Polri, Kamis (20/6).

Prabowo tiba di Mabes Polri pukul 14.24 WIB disambut oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

“Terima kasih, suatu kehormatan,” ujar Prabowo ke Kapolri, setibanya di Mabes Polri.

Prabowo sempat menyaksikan foto-foto sebelum upacara penyematan bintang Bhayangkara Utama dimulainya. Keduanya kemudian saling hormat dan bersalaman. Setelah upacara penyematan bintang Bhayangkara Utama, Prabowo dan Jenderal Sigit foto bersama sejumlah anggota Polri.

Untuk diketahui, Bintang Bhayangkara adalah tanda kehormatan yang diberikan oleh Pemerintah Republik Indonesia untuk menghormati jasa

seorang memajukan dan mengembangkan Kepolisian Negara Republik Indonesia.

“TNI dan Polri adalah jaminan terakhir NKRI. Untuk itulah rakyat butuh TNI Polri yang kuat yang memiliki kualitas SDM yang tangguh dan unggul,” ujar Prabowo kepada Kapolri dalam keterangan tertulis, Kamis (20/6).

Penghargaan ini diberikan karena Prabowo dinilai memiliki jasa besar untuk kemajuan dan pengembangan Polri.

Soal penguatan SDM unggul, Prabowo pernah menyampaikan saat jadi pembicara dalam dialog kebangsaan di Sespim Lemdiklat Polri, Lembang, Bandung Barat, Jawa Barat, pada pertengahan 2023. Kala itu menyampaikan negara yang kuat selalu memiliki polisi yang hebat dan dicintai rakyat. Secara terpisah, Asisten Kapolri Bidang SDM Irjen Dedi Prasetyo mengatakan Polri telah menyiapkan strategi untuk mewujudkan SDM Unggul.

“Polri terus mengevaluasi setiap rekrutmen dan terus meningkatkan kualitas SDM Polri. Ini merupakan

bentuk komitmen Polri dalam mewujudkan SDM Polri yang unggul dan mendukung cita-cita Indonesia Emas di tahun 2045,” ujar Dedi.

Dia menambahkan, salah satu strategi yang dilakukan Polri adalah membangun Pusat Pembinaan SDM Unggul Polri di Jasinga, Bogor, Jawa Barat. Dedi menyampaikan sinergi TNI-Polri sudah lama terjalin dan makin kuat. Dedi mengatakan instansi pertahanan negara ini berperan penting dalam menjaga stabilitas serta membantu pencapaian tujuan nasional.

Penyematan tanda kehormatan itu digelar di Rupatama

Markas Besar (Mabes) Polri. Penghargaan ini diberikan karena Prabowo dinilai memiliki jasa besar untuk kemajuan dan pengembangan Polri.

Soal penguatan SDM unggul, Prabowo pernah menyampaikan saat jadi pembicara dalam dialog kebangsaan di Sespim Lemdiklat Polri, Lembang, Bandung Barat, Jawa Barat, pada pertengahan 2023. Kala itu menyampaikan negara yang kuat selalu memiliki polisi yang hebat dan dicintai rakyat.

“Polri terus mengevaluasi setiap rekrutmen dan terus meningkatkan kualitas SDM Polri. Ini merupakan bentuk komitmen

Polri dalam mewujudkan SDM Polri yang unggul dan mendukung cita-cita Indonesia Emas di tahun 2045,” ujar Dedi.

Dia menambahkan, salah satu strategi yang dilakukan Polri adalah membangun Pusat Pembinaan SDM Unggul Polri di Jasinga, Bogor, Jawa Barat. Dedi menyampaikan sinergi TNI-Polri sudah lama terjalin dan makin kuat.

Dedi mengatakan instansi pertahanan negara ini berperan penting dalam menjaga stabilitas serta membantu pencapaian tujuan nasional. • Ius

## KASUS PEMBUNYUAN VINA DAN EKI

# Ayah Pegi Setiawan Diduga Sembunyikan Identitas Anaknya

**JAKARTA (IM)** - Polri bakal mendalami keterlibatan ayah Pegi Setiawan, terkait kasus pembunuhan Vina Arsita Dewi dan Muhammad Rizky atau Eki pada 2016 silam.

Kadiv Humas Polri, Irjen Sandi Nugroho mengatakan, ayah Pegi yang bernama A. Saprudu, diduga membantu menyembunyikan dan mengganti identitas sang anak.

“Jadi pertanyaan dari Mas (keterlibatan ayah Pegi). Sangat dimungkinkan nanti akan ada LP berikutnya apabila kasus ini berlanjut,” kata Sandi kepada wartawan, dikutip Kamis (20/6).

A. Saprudu, kata Sandi, sempat membawa Pegi ke Bandung dan menitipkannya ke ibu kos. Namun, Pegi dikenal dengan nama Roby Irawan pada 2019 lalu. Tidak hanya itu, A. Saprudu juga memperkenalkan Pegi sebagai keponakan, bukan anaknya.

“Itu sangat dimungkinkan, saya bilang sangat dimungkinkan ya. Sangat dimungkinkan (kepolisian mendalaminya),” ucapnya.

Namun untuk saat ini, Sandi mengatakan, penyidik masih fokus dalam penuntasan kasus pembunuhan berencana Vina dan Eki. Terlebih, pihaknya akan

menjabat sebagai Kanit Narkoba Polresta Cirebon menangkap sendiri para terduga pelaku pembunuhan Vina dan Eki. Sejatinnya, penyelidikan kasus pembunuhan anaknya itu ditangani satuan reserse kriminal umum.

Rudiana diketahui melangkah delapan pekan dan telah diadili. Mereka adalah Jaya, Supriyanto, Eka Sandi, Hadi Saputra, Eko Ramadhani, Sudirman, Rivaldi Aditya Wardana, dan Saka Tatal.

**Ibu Pegi ke KPK** Sementara itu, Ibunda Pegi Setiawan, Kartini, mendatangi Gedung Merah Putih KPK di Kuningan, Jakarta Selatan, Kamis (20/6) siang. Dia datang dengan didampingi tim kuasa hukum.

Kartini tiba di pelataran Gedung Merah Putih KPK sekira pukul 12.30 WIB. Ia mengenakan kerudung putih yang dikombinasikan dengan gaun hitam.

Setibanya di kantor KPK, Kartini langsung memasuki gedung tanpa memberikan pernyataan kepada awak media yang berada di lokasi. • Ius

## Polri akan Tindak Tegas Anggotanya yang Terlibat Permainan Judi “Online”

**JAKARTA (IM)** - Kepala Biro Penerangan Masyarakat Divisi Humas Polri Brigjen Trunoyudo Wisnu Andiko mengatakan, Polri bakal menindak tegas setiap orang yang terlibat judi online, termasuk seluruh jajaran Polri.

Jika ada anggota Polri yang terlibat judi online akan ditindak, baik secara etik maupun pidana.

“Polri tentunya akan tegas dan konsisten menerapkan sanksi baik itu terkait internal secara kode etik maupun juga yang ditemukan dalam suatu tindak pidana,” kata Trunoyudo kepada wartawan, Kamis (20/6).

Trunoyudo menyebut bahwa Polri sejak dahulu berkomitmen dalam memberantas judi online. Komitmen ini sudah diterapkan dengan adanya aturan di internal Kepolisian. “Bapak Kapolri sudah menyampaikan, terkait dengan aturan-aturan yang mengikat secara internal ada kode etik dan juga berlaku pada pidana umum tentunya bagi Polri,” katanya.

Selain itu, Polri juga akan melakukan tindakan pencegahan melalui Divisi Profesi dan Pengamanan (Propam), di antaranya mengeluarkan surat edaran ke setiap satuan di Korps Bhayangkara.

“Bahwa terkait aturan-aturan kode etik, larangan-larangan dan kemudian menjadi komitmen dan menjadi konsekuensi bagi pelanggarnya tentu ini menjadi bagian preventif dan preventif secara internal,” ujar Trunoyudo.

Sebelumnya, Menko Polhukam Hadi Tjahjanto mengatakan, pimpinan TNI dan Polri sudah mengetahui data anggota yang terlibat judi online. Sehingga anggota TNI dan Polri yang terindikasi terlibat judi online tidak akan dilibatkan dalam Satgas Pemberantasan Judi Online.

“Tidak semua anggota TNI-Polri ikut dalam judi online, pimpinan TNI-Polri sudah mengetahui data-datanya siapa-siapa saja yang main judi online,” kata Hadi dalam konferensi pers di Ruang Parikesit Kemenko Polhukam, Rabu (19/6).

Wakil Ketua Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Hidayat Nur Wahid mengatakan, upaya pemberantasan judi daring mesti dilakukan dari 3 sisi, yakni pencegahan, penegakan hukum, dan edukasi bagi masyarakat.

“Selain pencegahan, penegakan hukum juga harus semakin dioptimalkan, dan itu hanya bisa terjadi jika aparat penegak hukum terlebih dahulu sudah terbebas dari aktivitas judi online,” kata Hidayat dalam keterangan pers seperti dikutip pada Kamis (20/6).

Hidayat berharap pemerintah memberdayakan keluarga menjadi benteng masyarakat dari praktik judi daring. Sebab memerangi judi daring tidak cukup hanya mengandalkan pencegahan melalui aturan, teknologi, serta penegakan hukum.

“Pemerintah harusnya segera dan tegas memberantas judi online melalui ketegasan penindakan hukum, sosialisasi aturan,” ujarnya. • Ius



## PENYALAHGUNAAN GAS LPG BERSUBSIDI

Kabid Humas Polda Banten Kombes Pol Didik Hariyanto (kedua kanan) didampingi staf memberi penjelasan saat ekspos kasus penyalahgunaan gas lpg bersubsidi di Mapolda Banten, di Serang, Kamis (20/6). Jajaran Polda Banten menangkap 2 tersangka kasus penyalahgunaan gas LPG 3 kg dan 2 tersangka lainnya masih dalam pengejaran serta menyita 333 tabung gas ukuran 3 kg dan puluhan tabung gas lainnya ukuran 5, 12 dan 50 kg dari sebuah gudang pengoplosan di Cilegon.

## Irjen Ahmad Luthfi Cagub Prioritas Golkar untuk Pilkada Jateng 2024

**JAKARTA (IM)** - Wakil Ketua Umum Partai Golkar, Ahmad Doli Kurnia mengemukakan, Golkar memprioritaskan Kapolda Jawa Tengah (Jateng) Irjen Ahmad Luthfi, untuk disung sebagai calon gubernur (cagub) di Pilkada Jateng 2024.

Doli menyebut pembicaraan untuk mengusung Luthfi ini sudah dilakukan bersama partai di Koalisi Indonesia Maju (KIM).

“Pembicaraan di tingkat pimpinan parpol KIM muncul Pak Luthfi. Pak Luthfi kami masukkan sebagai prioritas pertama untuk kami monitor namanya,” ujar Doli saat ditemui di Gedung DPR, Senayan, Jakarta, Kamis (20/6).

Bahkan rencana mengusung Ahmad Luthfi di Pilkada Jateng sudah sampai ke pembicaraan tingkat ketum parpol KIM. Terkait duet Dico Ganinduto-Raffi Ahmad yang sempat ramai akan

maju di Jateng, Doli menyebut itu hanya karena Dico merupakan kader Golkar.

“Ya sekarang kami punya kader namanya Dico, kemudian Dico berproses dengan Raffi Ahmad, kami cermati kedua nama itu,” ujarnya.

Nama Kapolda Jawa Tengah (Jateng) Irjen Pol Ahmad Luthfi disebut masuk bursa pemilihan gubernur (Pilgub) Jateng pada November 2024. Dorong untuk maju juga dari diberitakan datang dari berbagai kelompok masyarakat di Jateng.

Luthfi sebelumnya menegaskan ia belum ada niat maju dalam pemilihan kepala daerah. Apalagi saat ini ia masih aktif dinas di kepolisian.

“Saya masih dinas, itu satu. Yang kedua, saya tidak mencalonkan,” kata Ahmad Luthfi ditemui di Hotel Grand Dian Brebes, Jateng, Minggu (21/4) lalu. • mei



**PEMUTIHAN DENDA PAJAK KENDARAAN DI JAKARTA** Warga mendaftarkan pembayaran pajak kendaraan bermotor di gerai pelayanan Samsak keliling di Lapangan Banteng, Jakarta, Kamis (20/6). Pemrov DKI Jakarta memberlakukan pemutihan denda Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan biaya Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor (BBNKB) hingga 31 Agustus 2024 dalam rangka memperingati HUT ke-497 Jakarta serta menyambut HUT ke-79 Kemerdekaan RI.

## Rp20 Miliar Uang Palsu di Jakbar Dijual Menjadi Rp5 Miliar

**JAKARTA (IM)** - Polda Metro Jaya masih mengustis peredaran uang palsu Rp 22 miliar yang ditemukan di kawasan Srengseng Raya, Jakarta Barat. Polisi mengungkap uang palsu tersebut dijual seperempat harga dari nilai nominal uang asli.

“Uang itu akan dijual juga ke pemesan dengan nilai 1 banding 4. Artinya, jika membuat Rp 20 miliar uang palsu, dia akan mendapatkan Rp 5 miliar dari pemesan,” kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Ade Ary Syam Indradi kepada wartawan, Kamis (20/6).

Ade Ary mengatakan nantinya uang palsu yang dibeli dari sindikat tersebut akan didedarkan secara manual. Namun, lanjut Ade, sindikat tersebut belum sempat mengedarkan uang palsu lantaran langsung dibekuk polisi.

“Pemesan ini infonya (memesan uang palsu) untuk didedarkan secara manual,” ujarnya.

Ade Ary mengimbau masyarakat senantiasa berhati-hati terkait peredaran uang palsu. Dia meminta masyarakat melapor polisi jika mendapati adanya uang yang dicurigai palsu.

“Periksa dengan teliti uang yang diterima. Periksa

apakah ada tanda-tanda keaslian uang seperti gambar, angka, dan tulisan yang tajam dan jelas. Uang asli juga memiliki tanda keamanan, seperti benang pengaman, tinta berubah warna, atau cetakan bertekstur,” katanya.

## Empat Tersangka

Polda Metro Jaya sudah menetapkan tiga orang pria berinisial M, YA, dan FF sebagai tersangka dalam kasus ini. Kemudian polisi kembali menetapkan satu tersangka baru dalam kasus tersebut, yaitu berinisial F.

“Untuk tersangka ada empat orang,” kata Ade Ary.

Keempatnya kini sudah ditahan di Rutan Polda Metro Jaya. Mereka dijerat dengan Pasal 244 KUHP dan Pasal 245 KUHP juncto Pasal 55 dan Pasal 56 KUHP. • Ius

**PENGUMUMAN**  
Berdasarakan keputusan RUPM sebagaimana diuraikan dalam Akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Perseroan tanggal 19 Juni 2024, Nomor 82, dibuat dihadapan MONIKA ANTONI PUTRI, SH., N.K., Notaris di Kabupaten Tangerang, PT. BAHATERA PIUTRA PERKASA, berkedudukan di Kota Jakarta Utara, telah dibubarkan dan bagi para Pihak yang bersangkutan yang berkaitan dengan Perseroan terbatas diatas, Perseroan yang Piutang yang tidak diselesaikan kepada Likudatur dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman diangkas selesai dan tidak menjadi tanggungjawab Likudatur (UUPT Pasal 147 ayat 3).  
Demikian pengumuman ini disampaikan harap semua pihak menjadi maklum.  
Tangerang, 19 Juni 2024  
Thd  
Likudatur

**mandiri**

**PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie / Subrogasi)**

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie / Subrogasi) terhadap debitur sebagai berikut :

Nama	Alamat	Jumlah Tagihan Per Tanggal 21 Juni 2024	Agunan Kredit	Lokasi Agunan
PT. SEAMNTRACO	JL. CIKINI RAYA No. 60 Q JakPus	Rp. 231.331.864.	1. SHM No. 140 tanggal 20/12/1979 tanah seluas 11.510 M2	Desa Kombi, Kec. Kombi Minahasa, Sulut
			2. SHM No. 50 tanggal 23/04/1980 tanah seluas 17.510 M2	Desa Matungkas, Kec. Dimembe Minahasa, Sulut
			3. SHM No. 213 tanggal 22/11/1991 tanah seluas 17.460 M2	Desa Medan Satrio, Kec. Bekas Kabupaten Bekasi, Prov. Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 27 Juni 2024, jam 10.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.  
Retail Collection & Recovery Center Jakarta  
Wisma Mandiri II Lt.17  
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.  
Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 21 Juni 2024  
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.  
Retail Collection & Recovery Center Jakarta